



Amiens, le 24 mai 2016

Communiqué de presse

Situation des stocks de carburant dans la Somme: la situation se stabilise



En dépit des blocages de plusieurs dépôts, les stocks sont suffisants et l'approvisionnement se fait très régulièrement. Le Gouvernement et les opérateurs ont en effet pris des mesures pour intensifier les livraisons dans les stations-services, en libérant les dépôts bloqués depuis l'extérieur, en augmentant le nombre de camions et en accélérant les rotations.

Deux dépôts ont ainsi été libérés dans la zone de Dunkerque ce dimanche ce qui a permis des expéditions très importantes vers les stations-services de la région depuis lundi.

Malgré la nette hausse de la consommation de carburant que l'on constate, du fait de la multiplication des réapprovisionnements de précaution, la situation des stocks de carburants dans la Somme se stabilise favorablement. Ainsi, plus de deux-tiers des stations services du département fonctionnent normalement et sont alimentées régulièrement. Des difficultés subsistent bien sur : les temps d'attente peuvent être parfois longs et quelques stations se retrouvent en situation de rupture mais il n'y aucune situation de pénurie de carburant dans la Somme.

C'est la raison pour laquelle le préfet de la Somme a décidé ce soir de lever 2 des 3 arrêtés de réquisition de station service. Seule une station autour d'Amiens continuera à être pour le moment réservée aux véhicules prioritaires.

Le préfet invite par ailleurs encore une fois la population au civisme en limitant ses achats de carburant au strict nécessaire. De plus, il est rappelé que la vente de carburant « hors réservoir » (bidons, jerricans...) est toujours strictement interdite.